

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 27. Juli 2021

Geplante Maßnahmen zur Umgestaltung des Tals: Anwohner ernst nehmen!

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf, für mindestens ein Jahr ein Moratorium für die Umgestaltung des Tals zu verhängen und in dieser Zeit keine weiteren Umsetzungsschritte zu vollziehen. Die dadurch gewonnene Zeit soll für eine umfassende Einbindung der Anwohnerinnen und Anwohner sowie der ansässigen Gewerbetreibenden genutzt werden. Über einen runden Tisch soll sichergestellt werden, dass die von den Bewohnern des Tals vorgebrachten Anliegen in den Planungen berücksichtigt werden.

Begründung:

Auf der Anwohnerversammlung am 12. Juli ist erneut deutlich geworden, dass für Anwohnerinnen, Anwohner und ansässige Gewerbetreibende im Tal noch erheblicher Gesprächsbedarf zu den geplanten Umgestaltungsmaßnahmen besteht. Die bisherige Bürgerbeteiligung hat eine Einbindung der unmittelbar betroffenen Bürger offensichtlich nicht erreicht, die vorgetragenen Anliegen und Sorgen finden sich in den aktuellen Planungen nicht ausreichend wieder. Die Stadt sollte sich die nötige Zeit nehmen, um die Anwohner bei der geplanten Umgestaltung mitzunehmen und deren Anliegen bei den Planungen substantiell zu berücksichtigen. Nachdem die Aufenthaltsqualität im Tal bis 2028 ohnehin durch den Baustellenverkehr zur 2. Stammstrecke in Mitleidenschaft gezogen ist und den ansässigen Gewerbetrieben in der aktuell unsicheren wirtschaftlichen Lage nicht noch zusätzliche Belastungen durch Verkehrsbeschränkungen und der damit verbundenen Veränderung des Einkaufsverhaltens auferlegt werden sollten, besteht kein Anlass für ein überstürztes Vorgehen. Die von den unmittelbar betroffenen Anwohnern und Gewerbetreibenden vorgebrachten Anliegen müssen stärker in den Planungen berücksichtigt werden.

CSU Fraktion
im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek

Fraktion FDP / Freie Wähler
im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Philipp Tröbinger
Stefanie Wagner-Schroiff